



INSTALLATION DER RESPEKT-RENTE VERWEIGERT

Bedürftigkeitsprüfung dringend erforderlich!

IGNORIEREN

FEHLER BEHEBEN

FEHLENDE BEDÜRFTIGKEITSPRÜFUNG VERURSACHT RENTEN-UNGERECHTIGKEIT!

Grundrente mit Bedürftigkeitsprüfung – so steht es im Koalitionsvertrag. Aus gutem Grund! Ohne Prüfung profitieren mehrheitlich Menschen, die finanziell nicht darauf angewiesen sind. Wer in Teilzeit „hinzuverdient“ hat, Vermögen oder einen Partner mit hoher Rente hat, bekommt vom Steuerzahler hunderte Euro obendrauf. Wer sich in Vollzeit eine respektable Rente erarbeitet hat, bekommt nichts extra. Ist das gerecht? Nein! Wer mehr einzahlt, muss auch mehr Rente bekommen. Darum müssen endlich Vorschläge auf den Tisch, die auf Sozialer Marktwirtschaft beruhen oder zumindest auf dem Koalitionsvertrag. Mehr auf insm.de